

2287/J XX.GP

Anfrage

der Abgeordneten Murauer und Kollegen  
an den Bundesminister für Inneres

betreffend Installierung von Notrufsäulen vor aufgelassenen Posten

Das subjektive Sicherheitsgefühl der Bevölkerung hat unter der Auflösung oder nur mehr teilweisen Besetzung von Gendarmerieposten gelitten. Als Behelfsmaßnahme könnten vor diesen Posten Notrufsäulen installiert werden, mittels derer man direkt mit der Bezirksleitzentrale verbunden ist. Dies bietet nicht nur für die Bevölkerung, sondern auch für ortskundige Touristen wesentliche Erleichterungen bei der Kontaktnahme mit der Exekutive und garantiert im Notfall eine rasche Erreichbarkeit der Gendarmerie,  
Mehrere dieser Notrufsäulen wurden bereits eingerichtet.

In diesem Zusammenhang richten nachstehend unterzeichnete Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage:

1. Wie viele dieser Notrufsäulen wurden in Österreich bereits installiert?
2. Wie oft wurden diese in Anspruch genommen?
- 3 . Werden Sie weitere Notrufsäulen einrichten?